

Syndicat National de la DGFIP-FORCE OUVRIERE Section de l'Aveyron

Fo.012@dgfip.finances.gouv.fr http://www.fo-dgfip-sd.fr/012/

Villefranche de Rouergue, le 7 octobre 2010

Appel à la grève massive pour le 12 octobre !

Plus ça dure, plus on se pose des questions ! alors, le 12 octobre, il faut adresser un signal des plus forts de ces derniers mois, et pourquoi pas plus longtemps !!!!!

Effectivement, nous nous posons des questions :

- encore une journée de grève.
- Le texte est déjà passé à l'Assemblée nationale.
- Le gouvernement utilise les médias à sa guise (il n'y a qu'à voir les chiffres du nombre de manifestant!)

Et si nous montrions enfin tous que ce n'est pas cette réforme que nous voulons!!!

Nous exigeons le retrait de cette réforme qui pénalise tout le monde, public comme privé, nous comme nos enfants !!!

Cette réforme touche notre avenir, plus ou moins proche. Mais en 2012, la loi sur la mobilité va commencer à s'appliquer. Comment vont réagir les personnes si près du but, si à cause de deux réformes néfastes, elle subissent de plein fouet leurs effets nauséabonds ?

Une fois de plus, la communication mensongère du gouvernement laisse penser qu'il n'y a que cette possibilité pour sauver les retraites (comptez sur nous, nous avons d'autres idées pour une telle réforme avec un tel enjeux!), et que la démobilisation annoncée par nos dirigeants laisse penser que cette réforme commence à être comprise... nous n'avons pas les mêmes moyens financiers qui nous permettent de vivre au jour le jour!!!

Le 12 octobre, les jeunes, lycéens et étudiants vont venir gonfler ce cortège: eux, qui représentent la société de demain, ont bien compris que c'est un piège pour leur avenir (malgré le fallacieux discours sans cesse répété qu'il n'y aura plus de retraite quand ils auront l'age d'y prétendre). Ne les décevons pas, soyons tous solidaires pour faire face à ce retour en arrière.

Depuis le départ, Force Ouvrière revendique ce mouvement fort pour le retrait de ce qui était alors un projet. La donne est toujours la même, et notre position est également inchangée !!!!!!

Alors le 12 octobre... faisons nous entendre de manière plus que claire, massive et unie. Rendez-vous à Rodez à 14h30 pour exiger le retrait de cette réforme!!!

